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辛坊治郎がまた問題発言！「フジテレビの思うつぼ」 2011/09/19 05:15 

  
 「たかじんのそこまで言って委員会」に失望の声 

  フジの抗議デモ、韓流に嫉妬した 

  嫌韓の人が「騒いでいる」だけ？ 

  
 9月18日（日）に放送された読売テレビの人気番組「たかじんのそこまで言って委員会」が、フジテレビの偏向報道に抗議する

空前のデモを中心とした抗議活動を、テレビ番組としてはじめて取り上げた。が、司会進行の辛坊治郎氏が「もしかすると、もの

凄い手の込んだ宣伝ではないか、フジテレビの思うつぼだな～」と問題発言、この抗議活動に必死で取り組んでいる良識ある日

本国民の怒りを買っている。 
  
 番組は原発、暴力団、韓流の三本立てで構成、韓流は辛坊氏の「それでも韓流スター大人気」の言葉ではじまった。このコーナ

ーは、高岡氏のツイッターのスクリーンショット、東京スポーツの紙面、フライデーのグラビア、そして映像はチャンネル桜から借り

て構成したもので、独自取材はナシというお粗末な後追いで組み立てたもの。6000人がフジテレビにデモ行進し、それをテレビ

が報じていないと、一連の動きを簡単に紹介し、ゲストに質問をしてコメントを求めたあとにこの発言が飛びだした。 
  

 
「フジテレビの思う壺」と抗議陣をバカにした発言をした辛坊治郎。 

  
 「半分冗談なんですけど、この騒動をみてて、この秋からフジテレビは韓流強化でゴールデンにどんどんぶつけてくるわけで、も

しかするとこれはもの凄い手の込んだ宣伝ではないかと思ったりするくらい、もうフジテレビの思うつぼだな～」などと発言。全国

で現在進行形で拡大している空前の、前代未聞の抗議運動に対し、真剣に論評する以前に上から目線で「バカにした」ようなコメ

ントを寄せたもの。 
  
 番組自体もこの抗議行動には否定的なイメージで進行、フジテレビの極端な偏向報道にスポットを当てることもなく、韓流嫌い

が騒いでいるだけというネガティブな印象操作が目立った。これに対して番組をみた視聴者から早速ネット上で様々な怒り、反論

の意見が続出。この番組自体が保守系には定評のある存在だっただけに、「裏切られた」という思いを持つユーザーが拡大、ネ

ット上のHPのアンケートでも「今週の番組・委員長不支持率」が76％にまで高まり、波紋を拡げている。（ニュース調、ここまで） 
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たかじんのそこまで言って委員会 4/5 暴力団＆韓流 9月18日 

（韓流の部分は8分40秒から） 
  

 16日に「辛坊治郎、デモ参加者に牽制発言？」のエントリーを上げたばかりですが、やってくれましたね～。「私や番組への批

判が高まるかも知れないが、確実に視聴率が稼げるからこれで行きましょう。既に私のメルマガとブログで餌を撒いておいたか

ら」。ひょっとしたらこういう筋書きだったのかも知れませんが、さすがに頭に来ました。「半分冗談」ということは「半分本当」と同義

ではないですか。 
  
 番組を見ていると、背景や事情を知らない人は、①8月21日にお台場でフジテレビに抗議する6000人もの人のデモ行進があ

った、②しかしテレビはどこも報道しなかった、③その理由は韓流ブームに嫉妬した嫌韓の人たちが騒いだだけだから、で終わっ

てしまうかも知れません。このたかじんの番組こそ、フジテレビが願ってもない特大の援軍で、これで一層居直りを強めるかも知

れませんよ。 
  

 
たかじんのそこまで言って委員会 5/5 暴力団＆韓流 9月18日 

（問題発言は冒頭部分から） 
  

 左翼の田嶋陽子おばさんの嬉しそうなこと。「だって、韓国人って優しいし、筋肉もりもりで日本人にはない魅力があるもの」です

と。勝谷誠彦に至っては、嫌韓の人でも韓国料理屋に行ったことはない人はそんなにいないと思う、とか言ってましたが、頭がお

かしいのでは。日本式の焼き肉屋には行っても韓国料理屋など行ったことがないという人の方が多いと思いますよ。 
  

辛坊治郎氏って 

バリバリの反日・媚韓派なの？  

2辛坊治郎がまた問題発言！「フジテレビの思うつぼ」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446964/



 
yohkanのエントリーもご覧ください。 

  
 抗議陣が本当に怒っているのは、公共の電波を格安で使いながら、公平中立な報道をしない全てのテレビ局が対象ですが、中

でも特に酷い「フジテレビ」に対して今回は行動を起こしているだけ。要は日本を貶める「反日マスコミ」への反撃の第一弾に当た

るわけです。番組は謝罪・訂正放送があれば、まだ許容範囲ですが、辛坊治郎はもう堪忍袋の緒が切れました。絶対に許せま

せん、皆さん、是非とも抗議の声を上げて下さい。 
  

 
普段は支持の方が高いと思いますが今回ばかりは？ 
---------------------------------------------- 
---------------------------------------------- 

フジテレビ抗議大阪デモ 

主催者もビックリの千人！ 

  
 いつもコメントを頂いているkenzo1348 さんが、フジテレビ抗議デモ大阪に参加してレポートを上げてくれましたので以下で紹

介します。 
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 本日大阪フジテレビ抗議デモに行ってきました。さて参加人数ですがwikiでは概算1000人（①300、②200、③500）となって

おります。 
  
 私は第三梯団におりましたが、出発前に並び始めた時に大阪府警のポリさんが、「500～600人位だから３つに分けてもらう様

頼んでいる」と電話していたのを耳にしたのですが、その時はまだどの隊列にも加わらずに、川縁や公園の土手で日の丸を持っ

た人が百人以上いたので、出発時点で7～800人いたのは間違いなし。 
  
 デモの案内に「出発時間（13：30）までに来てもらえればいいです」などとのんきな事を書いていたせいで、ギリギリに来てあわ

てて第三梯団に加わった人も相当いた筈です。その他、途中でデモに飛び入りした人もいたみたいなので、1000人と発表しても

まんざら嘘とは言えない。 
  

 
フジテレビ抗議デモin大阪(9月18日)  

  
 頑張れ日本ではない主催者（現代撫子、きなの会、チーム関西協賛）が度肝を抜かされる程の人数だった事は確かです。それ

程マスコミに怒っているのか、それとも本当に日本の危機を感じているのかは定かではないけども。 
  
 その他、①沿道で大阪のおばちゃん達が拍手していた、②きなの会が配っていたビラを受け取る人が相当いた、③行動する保

守のデモの参加者に女性が多かった、事などが今回特に目につきました。（ここまで） 
  

-------------------------------------------------- 

名古屋も500人、ありがとう！ 

 
9・18フジテレビ抗議デモin名古屋 

  
 ニコニコ生放送のコメントから 
  
・名古屋の地上波の韓国ドラマの多さは東京以上です多い時１日に６時間流してたんじゃないですか？なぜ今までデモしなかっ

たのか不思議なぐらいです。全国に波及してほしいですね。ただ叫んでるだけでどこまで効果あるのかは疑問ですね。今回もテ

レビは全局にスルーされましたし。 
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・信長公も喜んでおられるっ！名古屋とも関係の深い浅田真央選手を貶めるフジに抗議しなきゃ名古屋人の名がすたるってもん

だ。 
  

----------------------------------------- 
・転載 拡散依頼！ 氏名を名前に変える神戸市に抗議のFAXを 
  
 いつも護国活動に熱心に取り組まれている横須賀市の阿部さまから、以下のような拡散依頼のメールを頂きました。皆さま、よ

ろしくご協力をお願いします。 
  

神戸市見解「『氏名』という表記は、 

氏を持たない韓国朝鮮人に対する差別」 

  
 神戸市が「『氏名』という表記は、氏を持たない韓国朝鮮人に対する差別である」と主張する一部の団体の圧力に屈服し、学校

現場を中心に「氏名」を「名前」に言い換える取り組みを進めている、という許し難い事実が発覚しました。 
  
 これは、神戸市に圧力をかけたのは、韓裕治（神戸市立垂水中学校常勤講師）です。彼のバックには、日教組と民団、さらに韓

国政府がついています。 
  
 韓らは、神戸市立教育委員会と神戸市立の小学校校長会と中学校校長会に圧力をかけています。保身が第一の校長たちは

びびってしまい、いいなりです。さらに、韓らは、教材出版会社にも圧力をかけ、「氏名」欄を「名前」欄に書き換えさせています。 
  
 教材出版会社は、校長たちからも書き換えないと採用しないと言われ、莫大な経費をかけて泣く泣く裏表紙等を取り換えていま

す。 
  
 抗議はFAXを使うのがいいと思います。下記あてにお願いたします。 

 Fax：078-333-3314 

  
 神戸は平清盛の舞台、「神戸」というキーワードでNHK「平清盛」王家表記もやはり韓国が関わっているとしか考えられません。

どうか拡散して頂き、神戸市への抗議をお願いします。（ここまで） 
-------------------------------------------------- 

政党交付金を献金するな！ 
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産経新聞9月19日25面の記事スキャン画像（編集） 

（クリックでネット記事） 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。 

  

日本の領土を守ろう！ 

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(105) 

6辛坊治郎がまた問題発言！「フジテレビの思うつぼ」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2446964/



コメント(105) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/19 05:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
小泉元首相「靖国参拝しなくても尖閣問題起きている」 民主政権の対中外交を批判 

 
 小泉純一郎元首相は１８日、川崎市内で講演し、日中関係について、「『靖国神社に参

拝しなければ中国とうまくいく』なんていうのは関係ない。参拝しようがしまいがいまだに

沖縄・尖閣諸島で摩擦が起こっている」と述べ、民主党政権の対応を批判した。野田佳彦

首相は首相在任中、閣僚を含め内閣として靖国神社に公式参拝しない方針を表明してい

る。 

 
 小泉氏は講演で、首相在任中の平成１６年１１月、チリで開かれたアジア太平洋経済協

力会議（ＡＰＥＣ）で、日中首脳会談の設定をめぐり、強硬姿勢に出ても会談が実現したエ

ピソードを紹介した。 

 
 胡錦濤国家主席との２国間会談をめぐり、中国側から「来年、靖国神社を参拝しないな

ら受ける」と打診されたのに対し、外務省を通じ「必ず参拝します。それで会談を拒否する

ならかまわない」と返答したという。中国は 終的に、小泉氏が参拝を明言しないことを条

件に、会談を受け入れたという。 

 
 小泉氏は靖国神社参拝に関し、「戦争を美化しているわけでも反中国でもない。日本の

首相が犠牲を受けた国民に哀悼の念を表すために参拝して何が悪いのか、いまだに分

からない」と強調した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110918/chn11091823180004-n1.
htm 
 
・小泉元首相の靖国参拝は評価できる。長期政権になった理由もそこにある。  

 

2011/09/19 06:27Commented by taigen さん 

Newsweek日本版という雑誌のカバーストーリーが韓流バブルという記事だったので見

てみましたが、中身は辛坊の主張とほぼ同じで、韓流の人気はバブル（つまり今が頂点と

いうこと？）それに嫉妬する日本人がフジテレビでデモを行なったというような書き方でし

た。アメリカ系の雑誌でも日本で出版するには電通の呪縛から逃れられないのでしょう

か？  

 

2011/09/19 07:22Commented by izayoi0228 さん 

To taigenさん  
>Newsweek日本版という雑誌のカバーストーリーが韓流バブルという記事だったので

見てみましたが、中身は辛坊の主張とほぼ同じで、韓流の人気はバブル（つまり今が頂

点ということ？）それに嫉妬する日本人がフジテレビでデモを行なったというような書き方

でした。アメリカ系の雑誌でも日本で出版するには電通の呪縛から逃れられないのでしょ

うか？ 

 
ニューズウィーク、私は日本のマスコミと違う視点で世界の出来事を読みたくて何年か定

期購読しました。が、上げ潮の国や人をヨイショし、落ち目になると叩く・・の繰り返し。一

時は「日本は落ち目、これからは中国だ！」という記事を書きまくり、中国の問題点があら

わになったら一転してこれでもかと叩く。電通の呪縛かどうかはわからないけど、記事の

レベルは高くない。ただ、写真はすばらしく、ハリウッド情報もおもしろいので、スポーツク

ラブに備え付けの雑誌コーナーでぱらぱら読んでおしまい。本屋の立ち読みで十分で

す。  

 

2011/09/19 07:40Commented by izayoi0228 さん 

大阪のデモ動画、見ました。シュプレヒコールがすばらしい！ とってもよく通る女性の声

で呼びかける内容も、東京の遠慮がちなモノ言いよりもズバリ問題点を指摘しています

ね。これなら沿道の人たちへのアピール度も上がります。  
 

2011/09/19 07:51Commented by hidarinakayubi さん 

おはようございます。 
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スレチで申し訳ありませんが「韓流ブームはマネーロンダリング？」なんて意見

があったので書かせていただきます。 
前にケータイゲームやオンラインゲームは韓国に支配されていて第二のパチ

ンコだと書きました。 
これらにもマネーロンダリングの疑いがかけられています。 
飽和状態なのに次々に韓国産ゲームが輸入される件。 
輸入して運営する会社に新会社が多い件。 
それらの資金はどこから？ 
不人気でサービス中止になるゲームが多いのに次々に輸入される怪。 
またケータイゲームやオンラインゲームにはRMT（リアルマネートレード）というものがあり

ます。 
簡単にいえばゲーム内のアイテムを現金で売買する行為です。 
数十万円で売買されるアイテムがザラにありRMTには韓国人や中国人が深くかかわって

います。 
特に韓国やアメリカで盛んにRMTは行われており、そこに目をつけた北朝鮮が新たな資

金源として暗躍しているとの噂があります。 
またオンラインゲームにはBOTと呼ばれる不正なコンピュータープログラムが使われるこ

とがあります。 
BOTとはゲームキャラクターの動きを自動化するツールです。 
このBOTプログラムよってゾンビPCと化し、サイバー攻撃に利用されるという事例もあり

ます。  

 

2011/09/19 08:11

Commented by abusan１２３ さん 

To hidarinakayubiさん  
 
>またケータイゲームやオンラインゲームにはRMT（リアルマネートレード）と

いうものがあります。 
>簡単にいえばゲーム内のアイテムを現金で売買する行為です。 
>数十万円で売買されるアイテムがザラにありRMTには韓国人や中国人が深くかかわっ

ています。 

 
ああ！あの禿関連ですな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
当ブログの読者でゲームをする方は余り居られないかも 
しれませんのでソフトバンクの子会社「ガンホー」を 
例に取ります。 

 
ガンホーは「ラグナロクオンライン」を開発した 
韓国グラビティと提携し日本の代理店のような事 
をやっております。 

 
かつて、ガンホーはＧＭつまり「ゲーム管理人」の一人が 
ＲＭＴ業者と癒着しやりたい放題を許した上、 
その地位を悪用してゲーム内アイテムを量産するなど 
して会社にバレ、懲戒解雇になったと言う不祥事を 
おこした事が有ります。勿論、現在ではそういった 
問題も徐々に解決されつつ有るようですが韓国業者 
のケンチャナヨ対応により回復が遅れているのが 
実情と言え、新規ユーザーの警戒感を呼んでいます。 

 
勿論、同業他社も似た様なものでスクエニですら 
そういった問題があるとも言います。 
「モンスターハンター」のカプコンに関しては 
不明ですが(^◇^;) 
 
いずれにせよ韓国業者はロクなものでは有りませんが 
日本のゲーム会社も大抵クズですので(^_^メ) 

 

2011/09/19 08:14Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。連日の更新ありがとうございます。 
１９位まで来ましたね。休み明けには一桁入り、頑張りましょう！ 

 
たかじんのそこまで言って委員会の動画を見ましたが、高岡君のファンとか、一部の嫌韓
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派とか、矮小化の意図が見え見えでした。 
おかげで、「たかじんのそこまで言って委員会」と「辛坊冶郎」という二つの標的を提供して

くれました。 

 
マスコミの無視と矮小化に対しては、継続で応えましょう！ 
今日も暑そうですが、水分を摂りながら頑張りましょう！ 
数が減ると、敵の思う壺です。 
お時間のある方、あるいは迷っている方のご参加を切に望みます。  

2011/09/19 08:22Commented by higeoyaji さん 

おはようございます。 

 
フジのサイト、今朝の時点で66万件超の抗議文。 
http://www.youtube.com/user/fujitv 
炎上なんてレベルじゃないですね。内容を読みますと、すでに自治会らしきコミュニティが

あり、不真面目なコメントには注意が・・。迷いのある方にはアドバイスが・・。初めての書

込みには歓迎のコメントが・・。そして、なぜこのように抗議しているかの理由を、定期的に

うｐしています。 

 
６６万件ですよ！おふざけ半分で達成できる数ではないです。おそらくフジ側としても、真

剣に受け止めているハズ。 
辛坊さん！次は読売ですよ・・・。 
容赦してはいけません！歴史はかわります。日本は動きます！！ 

 

2011/09/19 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>韓流の人気はバブル（つまり今が頂点ということ？）それに嫉妬する日本人がフジテレ

ビでデモを行なったというような書き方でした。 

 
記者の目は節穴が多いようですね。 

 
もっとちゃんと取材して記事を書け！と言いたいですよ。  

 

2011/09/19 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん おはようございます。 
 
>スポーツクラブに備え付けの雑誌コーナーでぱらぱら読んでおしまい。本屋の立ち読み

で十分です。 

 
がははははは。 

 

2011/09/19 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん おはようございます。 
 
> とってもよく通る女性の声で呼びかける内容も、東京の遠慮がちなモノ言いよりもズバ

リ問題点を指摘していますね。 

 
はい。このくらいは東京でも欲しいですね(^^)。  

 

2011/09/19 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
>このBOTプログラムよってゾンビPCと化し、サイバー攻撃に利用されるという事例もあ

ります。 

 
へえ～そうなんですか？ 

 
かなり危険はそこまで来ている、という印象ですね。  

 

2011/09/19 08:30Commented by 花うさぎ さん 
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To gabachoさん おはようございます。 
 
>１９位まで来ましたね。休み明けには一桁入り、頑張りましょう！ 

 
ありがとうございます(--)。 
 
>たかじんのそこまで言って委員会の動画を見ましたが、高岡君のファンとか、一部の嫌

韓派とか、矮小化の意図が見え見えでした。 

 
「本質隠し」そのものでした。 

 
>おかげで、「たかじんのそこまで言って委員会」と「辛坊冶郎」という二つの標的を提供し

てくれました。 

 
一度やりたいですね。大阪の方の奮起を期待したです。 

 
>数が減ると、敵の思う壺です。 
>お時間のある方、あるいは迷っている方のご参加を切に望みます。 
 
皆さん、今日は何かあるような予感がします。是非のご参加を！ 

 

2011/09/19 08:32

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 

>６６万件ですよ！おふざけ半分で達成できる数ではないです。おそらくフジ側としても、

真剣に受け止めているハズ。 

 
そう信じたいですね。しかしすごい！ 

 
>辛坊さん！次は読売ですよ・・・。 
>容赦してはいけません！歴史はかわります。日本は動きます！！ 
 
目の前にいたら、「バシーン」とひっぱたいてやりたいくらいですよ。  

 

2011/09/19 08:38

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 花うさぎさん、御早う御座います。 
 昨日読売テレビに辛坊を扱き下ろすメッセージを同社のサイトから送信しまし

た。末文には、たかじんも寿命だ、もう見切を付けると書いてやりましたよ。 
 蛆をぶち倒したら、御次は蛆に負けない位韓流上げが酷い日テレの「宣伝」をして差上

げませうかねえ(冷笑)。いや、其れよりも叩くべきは電通ですね。悪の扇の要を抜くのが

一番ですから。  

 

2011/09/19 08:55

Commented by toratoratora さん 

おはようございます。毎日の更新お疲れ様です。 

 
>外務省を通じ「必ず参拝します。それで会談を拒否するならかまわない」と返

答 
胡錦涛へのこの回答、改めてほれぼれします。さすがです。 

 
>小泉元首相の靖国参拝は評価できる。長期政権になった理由もそこにある。 
全くです。その後の短期政権、 
「詣るとも詣らないとも言わない」（安倍） 
「他人の嫌がることはしない」（福田） 
「参拝しない」（麻生） 
「全閣僚、参拝しない」（菅） 
「参拝しない」（野田） 
政治家は主張すべき事は、堂々と主張して欲しい。 

 

 

2011/09/19 09:04Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
大阪と名古屋のデモは感動ですね。動画を見て涙が出てきました(T-T)。 
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辛坊氏の発言と、大阪・名古屋の感動デモで、またまた今日の参加者は増えそうです！ 

 
ところで、政治ブログランキングばかりチェックしていたら、新着ランキングで花うさぎさん

ぶっちぎりの１位でした！ 

 
http://blog.with2.net/ranknew-0.html 
週間ＩＮ 
１位 13870 
２位  990 
 
超大型・超有望新人登場！というとこでしょうか？（ｉｚａではベテランですが♪） 
明日のＵＰ後のランキングが楽しみです。 
一週間足らずでのこのランキング上昇はスゴイ☆ 

 
今日もよろしくお願いします！ 

2011/09/19 09:19

Commented by hidarinakayubi さん 

To abusan１２３さん  
 
詳しい補足ありがとうございます。 

 
Newsweek韓流バブル記事より。 
 
>コンテンツ全体の輸出額から見れば、主流は約50％を占めるゲームで、ドラマと音楽

のシェアは両方合わせても8％しかない。  

 

2011/09/19 09:27

Commented by gannbareojisan さん 

全国的な盛り上がりを見せてきました。 
これは主要都市以外でも展開すべきです。 
そして資金を提供するスポンサー商品の不買運動を全国展開して行くべきで

す。日本人で有りながら日本を愚弄する反日・売国メディア・企業は許してはなりません。 
まだまだ行動して行きましょう。  

 

2011/09/19 09:31Commented by みけねこ さん 

花うさぎさん 毎日更新お疲れさまですm(__)m 
 
名古屋デモ参加してきました。 

 
出発前は「100人いるか、いないか！？」という感じでちょっと心細かったのですがどんど

ん増えて、私の感じでは200～300人の間くらいかなと思いました。 
しかし正確な数は私にはわかりませんので、もしかしたら500人くらいいたのかもしれま

せん。 

 
動画のコメントも圧倒的に好意的なものが多かったし、2ちゃんねる系で初めてのデモとし

ては大成功だったのではと思います。 
シュプレヒコールに具体的なものが多かったのがよかったと思いました。 

 
特に地元出身の浅田真央ちゃんに対する陰湿なイジメには怒り心頭の人が多く、私など

も東海テレビ前では自然に「真央ちゃんに謝れ～！」という声が出ました。 

 
途中、地元の中日新聞のカメラマンが沿道で撮影していたので今朝コンビニでチェックし

てきましたが、どこにも載っていませんでした(--;) 
 
次回は9月24日（土）13:00に地下鉄栄駅近くの噴水広場に集まり、東海テレビ前で抗

議行動をします（デモではありません）。 

 
辛坊氏は酷いです…もともと日本人の敵だと思っています(￣^￣) 
取材もせずに勝手なことを言うな！と言いたいですね。 
恥ずかしげもなくチャンネル桜の映像まで借りて！ 
おそらく何もかもわかっていて確信的にやっているのでしょう。 
それだけ危機感を抱いているということでもあります。 
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反日マスコミは、何がなんでもたたき潰さなくてはなりません。  2011/09/19 09:32

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
結局、民放ですよ。 

金になるのか、自局にとって有利になるのかの視点で番組が作られているのでたまたま

「かかじん委員会」が話題になっていますが、所詮、視聴率取りの商業ＴＶ局でしかありま

せん。 

 
やしきたかじんだって、関西人特有の乗りの芸人で真助と何も変わりませんよ。 

 
テレビってその程度ということで、多くを期待すべきではなく、消すべきです。 

 

2011/09/19 09:43

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 

>昨日読売テレビに辛坊を扱き下ろすメッセージを同社のサイトから送信しました。 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
>いや、其れよりも叩くべきは電通ですね。悪の扇の要を抜くのが一番ですから。 
 
そうですね～、悪の総本山はこちらですから(^^；。 

 

2011/09/19 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん おはようございます。 
 
>胡錦涛へのこの回答、改めてほれぼれします。さすがです。 
 
安倍さんもそうでしたが、支那中共はこちらが押すと必ず引くのですよ。ですから押さない

と外交になりません。 

 
>政治家は主張すべき事は、堂々と主張して欲しい。 
 
歴代政権が見事に実証してますね。  

 

2011/09/19 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>大阪と名古屋のデモは感動ですね。動画を見て涙が出てきました(T-T)。 
 
はい、人口比でいったら大健闘です。 

 
>辛坊氏の発言と、大阪・名古屋の感動デモで、またまた今日の参加者は増えそうで

す！ 

 
新しい材料になりますね(^^；。 
 
>新着ランキングで花うさぎさんぶっちぎりの１位でした！ 
 
あれ、そういうのがあったのですか？ 

 
>今日もよろしくお願いします！ 
 
頑張りましょう。  

 

2011/09/19 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん おはようございます。 
 
>全国的な盛り上がりを見せてきました。 
 
本当ですね～。 
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>日本人で有りながら日本を愚弄する反日・売国メディア・企業は許してはなりません。 
 
御意！勝負はロングランになりますから。 

 

2011/09/19 09:52

Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは。 
 

>名古屋デモ参加してきました。 
 
ご苦労様でした。素晴らしかったですね。 

 
>しかし正確な数は私にはわかりませんので、もしかしたら500人くらいいたのかもしれま

せん。 

 
はい、発表数字は大体信用できますよ。 

 
>シュプレヒコールに具体的なものが多かったのがよかったと思いました。 
 
そうなんですよ。 

 
>私なども東海テレビ前では自然に「真央ちゃんに謝れ～！」という声が出ました。 
 
よし！よく言ってくれました。 

 
>どこにも載っていませんでした(--;) 
 
やっぱり。 

 
>反日マスコミは、何がなんでもたたき潰さなくてはなりません。 
 
御意。このへんで決着つけないと日本軍危うし、です。 

 

2011/09/19 09:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>所詮、視聴率取りの商業ＴＶ局でしかありません。 
 
金にさえなれば、日本や日本人を貶めても平気、というなら、とっとと半島に出て行け！と

言いたいですね。 

 
>テレビってその程度ということで、多くを期待すべきではなく、消すべきです。 
 
がははははは。それが結論だったりして(^^；。  

 

2011/09/19 11:16Commented by yohkan さん 

 
本日の貴ブログ、大変興味深いテーマです。極力、個人攻撃みたいなコトはしたくなかっ

たのですが、辛坊氏の顔を見てついつい絵にしちゃいました。掲載ありがとうございます。

 
たかじんの番組と云えども、マスメディアである以上、局としての判断や姿勢があるのでし

ょうね。思うに現状の閉塞感を打破するには、電波法をより公正なモノに改変させ、電波

オークションも実施して、既存メディアをぶち壊し、新規メディアの参入自由化を促進しか

ないかも知れませんね。思うのですが、花ウサギTVなんてあったら、あたし毎日見ちゃい

ますよ。  

 

2011/09/19 12:02Commented by iza88leonosuke さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
もうマスメディアは見切り時ですね。 

 
でも辛坊や勝谷もアホ丸出しだと思うんです。 
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8月14日の「たかじん～委員会」でわざわざ 
麻生さん、安倍さん、津川さんという豪華ゲストを呼んでおいて 
その時は「借りてきた猫」状態だったのに、1月経ったらこれでは, 
視聴者は怒りますよ。 

 
ん、まさかわざと視聴者の怒りを買うような工作をしているのかな？ 
（それはあり得ないとは思いますが） 

 
Twitterやfacebookでも馬鹿を振りまいているようなので（辛坊と勝谷） 
そちらにも空爆？をお願い致します＞読者諸氏さま 

2011/09/19 12:44

Commented by taigen さん 

To yohkanさん  
> 
極力、個人攻撃みたいなコトはしたくなかったのですが、 

 
770 ：名無しさん＠恐縮です：2011/08/24(水) 00:38:55.21 ID:yIMZOSfiO何回

か書いてるちょっとした業界の中の人ですけど､あんま深いことは言えないんで 後に改

めてこっそり。・テレビ局は､企業抗議では大したダメージを受けない。なぜなら個人個人

にリスクが全く伴わないから。現場が凍るのは｢具体的に自分たちが標的にされて直接糾

弾される｣こと。・そのためまず特に酷かった番組を名指しし､更に道理にもとる行為に加

担してる局アナ､キャスター､タレント､そして経営陣や番組PやDの責任者をある程度絞っ

て､１万人規模で攻撃なんかされるのが当事者にとって一番恐怖に感じる。今までケロッ

として悪に加担できたのは｢憎悪は局に向かうだろう｣と高をくくってるから。現場は想像以

上に緊張感があって､出演者も緊張してる。そこに自分の言動が注目され憎悪の標的に

なってることを自覚したら精神的に大ダメージ。現場からギブアップが出てくるかもしれん

し､所属事務所がイメージ悪化を恐れて所属タレントに韓タレ大好きキャラを演じさせるこ

とを拒否しかねない。・広報するならもっときちんとした組織を作り､Wikiではなくしっかりし

た洒落た規模の大きいサイトを作る。そこにこれまでのリソース全てをかき集め､時系列も

正確に揃えて証拠を掲示し､バカでも外人でも確実にわかるようにする。そのサイトをバイ

リンガルさんの力を借りて｢英・中・韓・仏｣語に対応させる。英語を 優先表示させ､ようつ

べリンクやビラ配りで徹底的に事実や真意､不買対象を正確に広める。ミスリードを許さな

いためにはいかに正確な情報と意見を確実に読ませるか。紙にしたら膨大で印刷枚数も

膨大。だからサイトを作ってとにかくURLをばらまき事実と日本のとりまく現状を明示す

る。  

 
もう個人攻撃も有りかと。  

 

2011/09/19 13:12Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
たかじん関連のエントリーありがとうございます。 
何か、普段のたかじんと比較すると、大幅にレベルダウンした放送内容ですね。辛坊氏が

自分でやりたいように作った、そんな感じの内容です。 
民放同士の付き合いもあるのでしょうが、ここまで「媚韓」に手のひら返しすることもないで

しょう、味噌つけまくってますね。 
そしてyohkanさん、辛坊次郎の不気味さ、陰湿さがよく出ていますねこれは。 
 
ところで鳩山氏が泥鰌総理に「1年で辞めるな」だそうです。 
http://news.nicovideo.jp/watch/nw116604 
無能な総理、無能な内閣に踏ん張られても迷惑なのですが^^; 
1年で辞めなくてもいいから、1月で辞めてくださいよ、こうなれば。 
それから「アレ」がインタビューにしゃしゃり出てくる件に関して 

 
oniken0024 大西健介  
菅前首相がインタビューに応じるのは私もやめて欲しいと思う。せめて議員を辞められた

後に回顧録のような形で「あの時は言えなかったけど…」と明かす話だと思う。  
RT @onojiro: 辞めたばかりの総理が｢東電が、経産省が・・｣と、漏らすのはみっともな

い 

 
どっちみち自己弁護でしかないのですけどね…。 
それと、昨日のコメでの朝日のコラムですが、「経済大国となった中国の問題点」を書いて

行くらしいのですが、どうもあの国には、経済大国という実感が少しも湧きませんね、「格
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差社会」ではありますが。 
そういえば、柳条湖事件のことをやけに書いていましたが（昨日ですので）通州事件のこ

とを、朝日が書いた覚えがあまりないのですが。 

 
あと、少し話が逸れますが、現在軍事スパイの処罰を定めた法がない日本でも、改正外

為法や自衛隊法での立件は可能らしいです。詳しいことがわかればまたお伝えします。  

2011/09/19 13:23

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 蛆公式サイトより。信じ難い事に、産経新聞が一面で韓流上げの記事を掲載

したさうです。 

 
〔引用開始〕 
産経 

 
・今、少女時代が飛ぶ鳥を落とす勢いである 
・日本の女子大生のコメント「（要約）チョーあこがれちゃいます」 
・NHKのメディアなんとか担当山中のコメント「AKBは未完成だが彼女たちはすでに完成

の域」 
・山中「日本はすでにおいぬかれている。隣国を参考になんとかしないと没落」 
・小紙では世界の第一線で躍進する隣国の秘密を問題点も含めて追っていきます 
〔引用此処まで〕 

 
 拙宅に届いた首都圏版には載つてゐませんので、恐らく地方版なのでせう。産経にも反

日媚韓勢力が浸透し始めたのであれば由々しき事です。 
 なほ、このコメントはyohkanさんのブログにも書込みました。悪しからず御容赦下さ

い。  

 

2011/09/19 13:45Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
昨日のたかじんのそこまで言って委員会は酷かったですね。  

 
辛坊治郎が新入社員で、ＴＶデビューした時の事を何故か憶えていますが、名前に引っ掛

けて【辛抱しろ】といわれて言るなんて言っていましたね。 
痩せた小アンチャンでした。その時と比べて、今の態度のでかい事。 
時々大きな声を上げてわめくのは、かの国の人の火病の様な。 

 
辛坊氏 坊を取ったら 何処の人 ,,,,,辛スミダ？ 
 
生放送で民主党 安住淳が・・・  

http://www.youtube.com/watch?v=49Lla8szmWo&feature=youtu.be 
安住の開き直りと言い訳が酷い。  

 

2011/09/19 13:48Commented by izayutaro さん 

こんにちは 
＞ゲーム内のアイテムを現金で売買する行為 
なぜリアルのゲームセンターは風営法対象となり、ネットのゲームは対象とならないので

しょうか？ 

 
ネットのゲームも風営法対象とし監視・指導を強化すべきだと考えます。大体にして現金

が飛び交うゲームなど未成年には不適でしょう。そのようなゲームは18禁にすべきで、Ｐ

ＴＡが騒がないのが不思議。 

 
またネットのゲーム風営法対象となると、有力な警察ＯＢの天下り先ができるので官僚側

も乗ってくるでしょう。  

 

2011/09/19 14:30Commented by その蜩 さん 

韓国を扱うと委員会はパワーダウンしますねえ…。 
CM見ると仕方ないのかなと、思いますが。 
テレビタックルが 近また面白くなっているのとは対照的です。 

 
ただ、韓流で安易に儲けるのは勝手ですが、その分日本のコンテンツ作成能力は確実に

落ちてきてますし、もうすぐ時代劇も撮れなくなるんじゃないかとも言われてます。 
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韓流で儲けられなくなったら、その後にまってるのは、激しく劣化してつまらないワイドショ

ウだけ。益々テレビ離れが加速。 
なんてことになるかも知れません。 

 
それはそれとして、関西ローカルではあるんですけど。 
関西テレビはアンカーをやってる放送局でもあるんで、デモが関テレに及ぶのは、ちょっと

微妙…。 

2011/09/19 15:05Commented by katachi さん 

民主党左翼のおかしな行動は、気付いた時点で締め上げて欲しいですね。 
韓ドラの異常さは、異様です。 
日本のタレントの仕事を奪っているとも言われています。 
ＴＶ局の金儲けの為に公共の電波を中立性の考慮無しに垂れ流しです。 
辛坊氏の発言は、電波の公共性については一切触れず、経営者側の立場でモノを言っ

ている。 
そんな司会であれば、存在理由は無いわけで、社会への中立性を示して初めて価値が

有る。辛坊氏の意見など誰も聴いていない。 
韓国では、未だに日本文化の規制が働いてるそうだ。 
仮に規制しても根本的な韓国言語に日本語がふんだんに取り入れられているのに、チャ

ンチャラおかしな現象です。 
規正するなら韓国言語から日本語も外して欲しい。  

 

2011/09/19 15:07Commented by キラーＴ細胞 さん 

 産経新聞の韓流上げ記事が掲載されたのは関西版ださうです。大阪デモへのカウンタ

ーとして予め用意されてゐたのでせうか。ともあれ、フジサンケイグループは完全に戦闘

態勢に入つてゐますね。こちらも褌を締直して掛らなければなりますまい。  
 

2011/09/19 16:23Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
＞今、フジ本社へチャンネル桜のテレビカメラが入っています。話し合いのビデオは、後

日「桜youtubeチャンネル」で放送されるそうです。＜ 
 
 これはやりましたね。放送が楽しみです。  

 

2011/09/19 16:33Commented by katachi さん 

フジＴＶの素性を見ると 
日枝会長は、ウイキで大雑把にかいつまむと労働組合の委員長からオーナーの鹿内氏

からフジを乗っ取り（クーデター）フジグループの頂点に至る。 
しかも韓国の高麗大学、名誉経営学博士などと、まるで創価の名誉会長太作のよな人間

である。 
韓ドラがフジで中心になる裏地がしっかり物語るものがある。 
フジのトップが、クーデターで得た地位を堀江氏が脅かした時、司法を挙げて、幼い堀江

氏を潰した様は、尋常ではなかった。 
あの時の事は、未だに不可解な処がある。 
堀江氏は戦犯のごとき扱いではないか？ 
何処がどのように不正であったのか解らない。 
今のフジ外人株主の比率のほうがもっとおかしいではないか。  

 

2011/09/19 17:44Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
昨日のたかじん、たしかに 近稀に観る酷さでしたね。当然、不支持にポチッとしておきま

したが。 
おそらくは、安倍・麻生元首相、津川氏が出演した回で、悉く傷つけられた辛坊のリベンジ

企画だったのでしょう。そう考えると、すべて納得いくものでしたが・・・。 
日本のドラマより南朝鮮ドラマの方が質が高いと、盛んに宣伝していたボク一が滑稽でし

た。 

 
本日は、甥が新築した自宅に引っ越すとのことでその手伝いに駈りだされており、残念な

がらお台場には向かえませんでした。 
大阪・名古屋と、直接関係のない地域にまで広がりを見せているというのは、かなり浸透

してきた証左との期待を持ちたいような。 
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明日の情報アップをお待ちしております。 
宜しくお願い申し上げますm(_ _)m。 
 

2011/09/19 17:47Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To taigenさん  
こんにちは、初めてレス致します。 

 
・テレビ局は､企業抗議では大したダメージを受けない。なぜなら個人個人にリスクが全く

伴わないから。現場が凍るのは｢具体的に自分たちが標的にされて直接糾弾される｣こ

と。 
・そのためまず特に酷かった番組を名指しし､更に道理にもとる行為に加担してる局アナ､

キャスター､タレント､そして経営陣や番組PやDの責任者をある程度絞って､１万人規模で

攻撃なんかされるのが当事者にとって一番恐怖に感じる。 
今までケロッとして悪に加担できたのは｢憎悪は局に向かうだろう｣と高をくくってるから。

現場は想像以上に緊張感があって､出演者も緊張してる。そこに自分の言動が注目され

憎悪の標的になってることを自覚したら精神的に大ダメージ。 
現場からギブアップが出てくるかもしれんし､所属事務所がイメージ悪化を恐れて所属タレ

ントに韓タレ大好きキャラを演じさせることを拒否しかねない。 
・広報するならもっときちんとした組織を作り､Wikiではなくしっかりした洒落た規模の大き

いサイトを作る。そこにこれまでのリソース全てをかき集め､時系列も正確に揃えて証拠を

掲示し､バカでも外人でも確実にわかるようにする。そのサイトをバイリンガルさんの力を

借りて｢英・中・韓・仏｣語に対応させる。英語を 優先表示させ､ようつべリンクやビラ配り

で徹底的に事実や真意､不買対象を正確に広める。 
ミスリードを許さないためにはいかに正確な情報と意見を確実に読ませるか。紙にしたら

膨大で印刷枚数も膨大。だからサイトを作ってとにかくURLをばらまき事実と日本のとりま

く現状を明示する。  

> 
>もう個人攻撃も有りかと。 
=> これには激しく同意します。 
保守系は粘着質の体質ではない？ので、執念深くないのがこういう局面ではマイナスで

す。 
従い、ご指摘の通り、ＵＲＬを作り、そこに集中して各種情報を集め、時系列に分析し、何

時でも誰でもreferして正しい情報を共有して反日組織を滅多斬りにする必要がありま

す。 
こういうの何方かおられませんかね？ 

 

2011/09/19 17:51Commented by pochimaru さん 

連投ですみません。 

 
震災義捐へのお礼として、与那国島から台湾への遠泳をしていた若者たちが無事に到着

したとのことで、何よりです。 

 
そんな台湾ですが、 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110918-00000010-rcdc-cn 
 
てなことを行政院院長（さしずめ西岡参議院議長相当というところでしょうか）がハッキリと

こう言える国が羨ましいですね。 

 
西岡さんが言ってくれませんかね^^ 
 

 

2011/09/19 18:33Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、こんばんわ。今日は大変でしたね。 

 
あのフジテレビにあがる、汚いうす汚れて敗れた日の丸をみて、 

 
フジの全てを象徴しているようでした。 
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普通の家庭でも、見たことない敗れた日の丸でした。 

 
日本人への、宣戦布告と、みえます。 

 
もう、日本の放送局ではありません。 

 
わかりやすく、かの国の国旗あげれば、いいのです。  

2011/09/19 19:15Commented by hidarinakayubi さん 

To izayutaroさん こんばんわ。 
 
>なぜリアルのゲームセンターは風営法対象となり、ネットのゲームは対象とならないの

でしょうか？ 

 
RMTはプレイヤー同士の個人的売買で、ゲーム会社は関与していないがタテマエです。 
 
>ネットのゲームも風営法対象とし監視・指導を強化すべきだと考えます。大体にして現

金が飛び交うゲームなど未成年には不適でしょう。そのようなゲームは18禁にすべきで、

ＰＴＡが騒がないのが不思議。 

 
かつては同じように考えたゲームファンが多くいました。 
関係省庁やゲーム会社への訴えも行われました。 

 
>またネットのゲーム風営法対象となると、有力な警察ＯＢの天下り先ができるので官僚

側も乗ってくるでしょう。 

 
しかし関係省庁は動かず、ゲーム会社は「嫌なら辞めてもいいんじゃよ？」という態度を貫

きました。 
韓流マスゴミとソックリです。 
そしてトドメはアイテム課金。 
アイテム課金とはゲーム会社がアイテムを売って収益を上げる料金システム。 
公式RMTですがプレイ料金徴収なので法的にはグレーゾーンだそうです。 
アイテム課金を導入したことで事実上RMTが公認されたに等しく、RMT反対派はオンライ

ンゲームを辞めました。 
今ではゲームをしながらお金が稼げると喜ぶプレイヤーだけになり風営法違反だと訴え

ることはありません。 
つまりは「完全に韓国に飼い慣らされてしまった」ということです。  

 

2011/09/19 19:20Commented by gannbareojisan さん 

 今日は脱原発デモで6万人とのマスゴミ報道有り 
しかし、人数は相当の水増しであろう。何故か左翼・売国輩が演説していたが自分達の生

活を振り返り電気の恩恵を受けながら原発事故が起きてからやっぱり原発反対とは、詐

欺政党と同じだな。一般の参加者意見でも自らの恩恵を捨てて反対を唱えるのも何か理

不尽だ。現状で日本国内が全ての原発を廃止した場合の事態を考えれば、電気無しの

生活が送れるのか？そんなに反対なら自給自足の生活に戻れば良い。日本は今や廃村

等も出てきている。何なら移住し本当の電気無し生活でも送って見て欲しいものだ。口先

だけで行動出来ない”平和ボケ””自分だけ良ければ人間”には実行出来まい。 
 原発事故は起こってしまった。これは結果だ…人災どもあろう、しかし、その後の原発事

故対応者（ノー天気な政府は別として）は自分の生死等考えず必死の覚悟で対応にあた

ったはずだ。決して逃げなかったのである。 
 自分達だけヌクヌクと電気の恩恵に預かり、今更反対と何とも無責任ではないか？（無

論、福島の皆さんには申し訳ないと思うが） 
 デモを主催した者共には所詮、誘導しか無いのだろうが。 
 大江、落合等も電気無しの生活を送って見るが良い…出来まい。 
 糞左翼の下種野郎には扇動しか出来ない…民主党体質丸出しだョ  

 

2011/09/19 19:26Commented by hidarinakayubi さん 

国旗騒動の事の成り行きを知れば、普通の日本人ならフジに非があると判断するでしょ

う。 
しかし相手は普通じゃないマスゴミとサヨクと朝鮮人だしな。 
他のデモ参加者が正しい判断をしてくれることを祈るしかありません。 
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2011/09/19 19:51Commented by kasm さん 

こんばんは、何度もすみません。 
また皇室軽視のようです。 

http://news.livedoor.com/article/detail/5873222/ 
 
昨日午後、帝国ホテルで日本獣医生命科学大学の創立１３０年記念式典が挙行された。

常陸宮殿下・妃殿下のご臨席を賜り盛大に執り行われた。  

 
鹿野農水大臣が出席されて祝辞を述べられたが、肝心の所管の文科省は文科審議官

だ。｢大臣は公用で･･｣と挨拶したが、皇室がお出ましになる式典では所管庁は大臣が出

席するのが習わしだ。  

 
日曜日都内のど真ん中でやる式典に時間を割けないほどの公務は何なのだろうか。大

臣は緊急事態が発生したら、３０分以内に官邸に駆けつけることが義務付けられてい

る。  
国会の開会中でもあるし解せない。  

 
(-"-)…  

 

2011/09/19 19:53Commented by nokotan さん 

To abusan１２３さん  
>日本のゲーム会社も大抵クズですので(^_^メ) 
> 
 
奇特な方もおられますよ。 

 
任天堂元社長、山内氏が75億円全額負担で、、 
http://blog.esuteru.com/archives/449260.html 
 

 

2011/09/19 20:29Commented by coolhorse さん 

「デモ行動はフジテレビの思う壺。」だったら積極的に報道しているはずですよね。その

上、「Little Boy」Tシャツ問題やJAP18問題など、フジテレビの悪行は全て隠蔽。 
本当に事の本質が分かっていない発言です。そりゃー韓国民団からいいようにしてもらっ

ていたらそういうスタンスにもなりますよね。 

 
テレビが凋落して困るのはテレビコメンテーターのほうなのに、むしろテレビが凋落する方

向に話を進める。こいつらM？ 
本気で1局潰してしまわないと、こいつ等理解しないようですね。日本のテレビ局が反日

放送をこれ以上続けると、どういう目に遭うか分からせる必要がありそうです。 

 

2011/09/19 21:41Commented by Kanpai さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
このプログがどうしてランキングがこんなに低いのか? 
クリックするところが一番下で目だたな過ぎる。 

 
一番上、左手の記事のすぐ上においたらすぐに上位になるのになぁ。 

 

 

2011/09/19 21:55Commented by しばりょう さん 

To gannbareojisanさん  
> 今日は脱原発デモで6万人とのマスゴミ報道有り 
>しかし、人数は相当の水増しであろう。何故か左翼・売国輩が演説していたが自分達の

生活を振り返り電気の恩恵を受けながら原発事故が起きてからやっぱり原発反対とは、

詐欺政党と同じだな。一般の参加者意見でも自らの恩恵を捨てて反対を唱えるのも何か

理不尽だ。現状で日本国内が全ての原発を廃止した場合の事態を考えれば、電気無し

の生活が送れるのか？そんなに反対なら自給自足の生活に戻れば良い。日本は今や廃

村等も出てきている。何なら移住し本当の電気無し生活でも送って見て欲しいものだ。口

先だけで行動出来ない”平和ボケ””自分だけ良ければ人間”には実行出来まい。 
> 原発事故は起こってしまった。これは結果だ…人災どもあろう、しかし、その後の原発

事故対応者（ノー天気な政府は別として）は自分の生死等考えず必死の覚悟で対応にあ
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たったはずだ。決して逃げなかったのである。 
> 自分達だけヌクヌクと電気の恩恵に預かり、今更反対と何とも無責任ではないか？

（無論、福島の皆さんには申し訳ないと思うが） 
> デモを主催した者共には所詮、誘導しか無いのだろうが。 
> 大江、落合等も電気無しの生活を送って見るが良い…出来まい。 
> 糞左翼の下種野郎には扇動しか出来ない…民主党体質丸出しだョ 
 
こんばんわ。 

 
旗を見ますと、革マル派、社民党、共産党、日教組、 

 
左翼プロ集団。それに、一番嫌いな 大江健三郎 

 
売国集団ではないですか。 

 
素人は 素人で、集めないと、利用されるだけですのに。 

 
頑張れ日本のように、自前で、育てろ。 

 
今日もすばらしい フジ抗議デモでした。 

 
国旗には、本当に 頭にきました。日本人に対する挑発ですね。 

 
他国の国旗を平気で燃やしたり、落書きしたり 同じDNAを感じます。 
 
花うさぎ様、いつも、短時間に、すごいエントリーあげられるので、びっくりしています。 
ありがとうございます。今日のデモは、今までで１番お疲れでしょう。  

2011/09/19 22:09

Commented by yaji3 さん 

一日分スレッドを間違えました。すみません。 
今日のフジデモです。 

1-9 
9/19(日)チャンネル桜デモ⑤フジ建物で日の丸だけがボロボロなのを抗議  
http://www.youtube.com/watch?v=f_FBJmjgmc4 
9/19(日)チャンネル桜デモ⑥フジ建物で日の丸だけがボロボロなのを抗議  
http://www.youtube.com/watch?v=aBU_Jlgco30 
9/19(日)チャンネル桜デモ⑦フジ建物で日の丸だけがボロボロなのを抗議  
http://www.youtube.com/watch?v=6W-irfTFOsk  
1-9 番号なし 10 11 計12本 
2011 9.18 フジテレビFuji TV偏向報道による抗議 街頭宣伝1 
http://www.youtube.com/watch?v=187URyfjNDA 
011 9.18 フジテレビFuji TV偏向報道による抗議 街頭宣伝2 
http://www.youtube.com/watch?v=ckPVhknpVVo 
2011 9.18 フジテレビFuji TV偏向報道による抗議 街頭宣伝3 
http://www.youtube.com/watch?v=s8RQtI-RTkI 
（１）日章旗 
1999年8月13日施行「国旗及び国歌に関する法律」 
・寸法の割り合い及び日章の位置・縦横の三分の二・日章 直径 縦の五分の三 
・中心 旗の中心・彩色・地白色・日章紅色 
（２）取り扱い 
×破損、汚れた国旗の掲揚 
×雨天・日没後の掲揚 
×国旗と団体旗の併  

 

2011/09/19 22:09

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
＞人気ブログランキング  第17位  

 
＞週間IN   17550 件 
 
実力の程を見せ付ける状況です。 
花うさぎさんに教えられて付いてきただけですが、 
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2011/09/19 22:24Commented by yaji3 さん 

9.19 フジテレビ デモ 「ボロボロの国旗を取り替えろ」騒動の裏で見た！  
http://www.youtube.com/watch?v=pdF3rCyyUn0 
 
きれいな国旗をガードマンが持っています。  

 

2011/09/19 22:36Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
先ほど  yohkanさんのサイトを訪れましたら、 
そこは、辛抱レポートで埋まっておりました。 
コメンテーターの事情把握と 今後の闘争方針に活用させて 
もらいたいと考えております。 
２ちゃんねるに限らず、ネット諸氏の生の声は 
コメントする際のネタの宝庫ですので 
皆様の御意見は有り難い限りです。 

 
殊に商業主義で報道の有り方を外れているという意見は貴重な 
視点を与えてくれます。公器を使って私的意見を流用させる 
不当さは辛抱氏の不当さを倍加させます。 
彼の存在は、害悪そのものです。 
辛抱氏の高慢な態度は日本人の感覚と懸け離れた物を 
感じさせます。 
彼が話さなかった事に真実があります。 
浅田真央さんを貶めた事。それもテレビ局の総力を挙げて、 
到底日本人の認めるところでは有りません。 
私達のヒーロー、ヒロインを扱う手法は許せません。 
たった一事でさえ、身の内が怒りに震えます。 

 
そして、フジテレビの居直っての諸事は何ですか？ 
フジテレビはまともじゃない。 
辛抱氏はその肩を持ち、事実を隠蔽した。 
虚言は瞬間的に騙す事は出来ても、永遠に騙し続ける事はできない。 

 
 

 

2011/09/19 22:51Commented by allco さん 

政権交代を煽り、捏造し抹殺し、先導したマスゴミですからね。 
「やっぱり・・この程度の男」 
シンボウは去年は民間の講演が多い感じでしたが、 
今年は市先導、元人権会館等で講演活発です。 
この番組で一貫してるのは、「金美齢さん」と「たじ魔」 
女の時代なのか・・暗黒の狼煙か。 

 
日本人の皮を着た売国奴が日に日に日本を売り渡している。国が破綻、疲弊するという

ことは、日本人が根無し草になるということなのだ! 
 
と危惧して、田母神氏講演会開催に扱ぎ付けたものの、左翼市政広島県三次市民の反

応が悪い。予想以上に、危機感なし。 
竹島は隣県。この恐怖は感じる筈だが、神経が無いんだな。 

 
開けて見る迄は分らないが、告知ポスター貼りも困難。 
火傷する迄分らないんだな。 
火傷しても尚「社会」とか意味不明の理屈に逃亡するんだろうな。 

 
本来、こんなお節介は好みじゃ無い。 
しかし、くだらない痴呆分権等叫ばれたら黙ってられない。 
何しろ、国家観無しの分権がどれ程の爆撃か？理解出来ない左翼支持 
市民ですからね。 

 
良さそうな時に痴呆分権。死にそうに成り国に頼る。 
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そんなもの通用するか! 
 
私達の祖父母世代はこんな支離滅裂は言わなかった。 
白を黒と言い張っても責任をとる姿で教えてくれた。 
卑怯な告げ口、中傷忠告、約束破り、弱い者虐めは、頬を叩かれご飯抜きだった。 

 
「不平不満」は行儀が悪いと言われて育った。が、 
これは破ってしまいそうだとお墓で呟いた。 
しかも、滝の如く溢れそうだ・・。叱られる。 

 
 
 
 
  

 
 

2011/09/19 23:06

Commented by tourokurad さん 

日本国内に公然と民意を表現する物はフジテレビデモのみである。 
フジテレビデモの意義を政治は掴みかねている。 
政治の堕落と言って良いだろう。 

 
野田政権は増税を推進し、企業減税に復興増税を利用せんと、 
マスコミも応援し画策している。 
日本の前途に暗雲が漂うのは、その復興増税の方向が 
大衆増税を指向して国力の低下を招こうとしているからである。 
その政治姿勢は菅政権と瓜二つである。 
喜ぶのは財界の米倉会長のみである。 
帝国データーバンクによると 
輸出企業のうち12％は国外脱出を計画していると言う。 
国内の雇用を縮小し、若者は前途に悲観する。 
国の政策として正しいかは余りにも歴然としている。 
民主党の支持基盤の連合や労働組合が異論を唱えない筈が無かろう。 
支持基盤の無い政党として如何に立脚するのか、 
疑問を抑えることが出来ない。 
復興増税に民主党内からも反発が出るのは致し方のないことである。 
しかし、政府はどの方向を目指すのか、 
注目するのはマスコミの大合唱と財界の諸手を挙げた賛意である。 

 
野田政権の方向は菅政権の改造として民意にも支持率にも 
左右されない 次なる独裁政権を目指すのだろうか。 

 
かって、菅がそうしたように、危惧される事だ。 

 

 

2011/09/20 00:18Commented by gabacho さん 

To yaji3さん 花うさぎさん 今晩は。 
>9.19 フジテレビ デモ 「ボロボロの国旗を取り替えろ」騒動の裏で見た！  
>http://www.youtube.com/watch?v=pdF3rCyyUn0 
>きれいな国旗をガードマンが持っています。 
 
小生は、この動画の場面を目撃していました。 
デモの 中に、街宣車から「汚れて、敗れた国旗を新しい国旗に替えろ！」と、何度も要

求していましたので、現場レベルではずいぶん早くから新しい国旗を準備していたようで

す。 

 
ところが、フジテレビの上層部が、現場からの問い合わせに対して、ＯＫの指示を出さな

かったので、国旗を持ったガードマンは社屋に引っ込んでしまいました。 

 

2011/09/20 00:25Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 
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南スーダンへのPKO情報が少ない。 
 
10年以上前から国外情報については日本は情報鎖国状態と 
認識していた。 
日本の同盟国の情報もおざなりでアジア、アフリカとなると 
全く判断の付かない状態である。 
特亜3国に付いても心許無い。 
じゃ、国内は大丈夫だね？ 
いや、それも皆が承知している通りである。 

 
 
1日スクランブル10回の記念レコードが出た。 
ロシアの日本1っ周に続いて津軽海峡をロシア艦隊が航行。 
 
オホーツク海で冷戦後 大のロシア艦隊50隻の演習開始。 
 
サーチナに日本護衛艦の空母化を指摘する記事あり。 
日本は南北から挟撃の圧力を受けている。 
野田政府は外相、防衛相の対応は如何に？ 
なんと頼りない政府なんだろう。 

 

2011/09/20 01:17

Commented by katachi さん 

氏名と名前は、そんなに違いが有るのか？ 
氏名とは、姓に類するものと思うが、韓 〇〇すれば、韓が氏名になるのでは

ないか？ 
名前の由来は、支那では、夕方になると暗くなるので挨拶の時名を先に名乗って存在を

知らせたことによると聴いた事がある。 
いちいち鮮人も差別だ何だと言わずに、日本に従うか、さもなくば韓国へ帰るが良い。 
何れ竹島は問題になる。其の時在日はどのような態度を取るつもりだろう。 
日本人は、在日を味方とは思って居ない。 
従って其の時点で、国防の意味も含めて在日の日本立ち退きが決定的になると思う。  

 

2011/09/20 02:55Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん こんにちは 

 
先のコメントでロシア海軍の通過を津軽海峡としたが、 
宗谷海峡でした。すみません。 

 
ロシア海軍の大演習で気になる事が日本の対応です。 

 
＞毎日新聞社説：ロシア極東演習 対露戦略の再構築を 
 2011年9月19日 2時31分  
http://mainichi.jp/select/opinion/editorial/news/20110919k0000m07012
1000c.html 
毎日新聞の対露戦略の再構築を、は 言葉だけです。 

 
＞北朝鮮、ロシアと初の合同軍事演習 年内にも 
2011年9月13日8時0分  朝日新聞 
http://www.asahi.com/international/update/0912/TKY201109120503.ht
ml 
 
この記事は日清戦争当時を思い起こさせる。 
下関条約で朝鮮独立を承認したのが第一条である。 
これまで、朝鮮は支那の属国であった。 
北朝鮮、ロシアと初の合同軍事演習と言う事で、 
脱北者の記事が目に付いた。 
朝ズバが批判されている。 

 
＞中韓を知りすぎた男 
脱北者報道の怪       ９月１６日（金） 
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http://kkmyo.blog70.fc2.com/blog-entry-783.html 
 

2011/09/20 03:20Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
いつも詳しい情報をありがとうございます。 

 
それにしても、また辛坊ですか。 
こやつが何かを論評する時って、まったく碌なこと言いませんね。 
（そもそも、良いことを言ったという記憶もありませんが。） 

 
で、先ほど件のHPで「不支持」を投票してみたら、現在の不支持率81％でした。 
アレの不支持率をも超える不評ぶりです。当然の結果ですが。 

 
そして、『この秋からフジテレビは韓流強化でゴールデンにどんどんぶつけてくるわけで、

…』という発言ですが、それで辛坊氏は何か嬉しいの？ですね。 

 
それをやれば、フジは視聴率をなお下げて自爆するだけだと思うけど…。 

 
あぁ、もしかして他局の視聴率が下がれば、自分のところは上がると思っているのかな？ 

 

2011/09/20 03:22Commented by tourokurad さん 

毎日新聞が対露戦略を再構築せよ、と言うが 
すでに見限られた野田政権は何を言っても無視されるだけである。 
唯一の打開策はこれまでの戦後体制を放棄して、 
軍事力強化を計る事である。 
南西方面軍事強化で北方は手薄になった。 
ロシアの喜びの歌が聞こえる。 

 
実効性のある軍事強化策を立てるべきである。 
口先で対露戦略を構築しても何の役も立たない。 

 
毎日新聞 2011年9月19日 2時31分  
http://mainichi.jp/select/opinion/editorial/news/20110919k0000m07012
1000c.html 
冷戦終了に伴いロシア海軍が壊滅状態から威容を整えたのは、 
欧州方面の軍事情勢が緩和されたためである。 
過去、軍事演習の後は状況が固定されたり、強化されたり 
本物の侵略が実行されたりする恐れが充分にあり注意が必要だろう。 
防衛予算の増額はロシアからの要請であり、 
支那からの注文であると申し上げたい。 

 
また、北朝鮮とロシアとの合同軍事演習は、 
支那と北朝鮮の軍事圧力が増大して、ロシアが一方の当事国に 
支援する状況になっている。 
泉下の旧日本軍はこの事態をどう感じるのだろうか。 
戦前の日本の国策ではこの事態を招来しなかったと断言できる。 

 

 

2011/09/20 03:28Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日はお疲れ様でした。 

後のアルソックとの一悶着では、 前線に立ってしまい、 
撮影どころではなくってしまい残念でした。 
おまけにちょっと腰に来ておりますｗ 

 
動画の方はなんとか３本出来ました。 
ぜひご覧下さい。宜しくお願いします^^ 
 
フジテレビが掲揚していた日の丸はボロボロだった11.9.19フジ抗議街宣 
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http://www.youtube.com/watch?v=-7A8OrDzPRk 
 
フジテレビを糾弾する国民行動・第２弾11.9.19デモ行進 
http://www.youtube.com/watch?v=cAWb4Dp4hHU&feature=mfu_in_ord
er&list=UL 
 
田母神俊雄会長、抗議文をフジ職員に手渡す11.9.19フジテレビ糾弾 
http://www.youtube.com/watch?v=tw8uhAuo1KM&feature=mfu_in_orde
r&list=UL  

2011/09/20 06:58

Commented by hastuyama さん 

花うさぎさん 

 
おはようございます。 

 
>神戸市見解「『氏名』という表記は、 
 
>氏を持たない韓国朝鮮人に対する差別」 
 
白丁に姓が無かった判りませんが、どうも中途半端な知識では理解しづらい 
ので、ご教示頂きたいのですが・・・  

 
金正日とか、李氏朝鮮とか言っております。 
コレは氏ではないのでしょうか？ 
まして、”骨”という男系社会で。 

 
まして、日帝に残虐にも”創氏創姓”させられたのでは？ 

 
いつも朝鮮人の言っている意味が理解できないのですが、”氏”がないと 
いうことが事実であるするならば、”僕らはみんな白丁の子孫”と認めて 
いるということになりますが？ 

 
白丁に”氏”は無かった・・・といっている事になります。 
両斑に、男系社会の象徴である”氏”が無いとは考えられませんし。 
族譜まで存在しながら。（笑） 

 
これは、神戸の在日・市長に小1時間ほど問い詰めたいことです。  

 

2011/09/20 07:16Commented by ksss43 さん 

おはようございます 
氏名のことでわかりません． 
イ．孫．ヤン．林．これらは名字で．その後に名前がつきますが 
これで氏名といいませんか．教えてください．  

 

2011/09/20 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
> 後のアルソックとの一悶着では、 前線に立ってしまい、 
>撮影どころではなくってしまい残念でした。 
 
動画で確認しました。あれ？撮影止めてガードマンとやり合っている？って(^^；。 
 
デモ行進の動画を使いたいのですが、共有部分が開きません？、開くのは日の丸の動画

だけになっています？ 

 

2011/09/20 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>辛坊氏の顔を見てついつい絵にしちゃいました。掲載ありがとうございます。 
 
ありがとうございました。辛坊氏の本性が出ているようで傑作だと思います。 

 
>電波オークションも実施して、既存メディアをぶち壊し、新規メディアの参入自由化を促
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進しかないかも知れませんね。 

 
それ、良いアイディアですね。今のテレビ局は既得権益に安住していてろくな番組をつくっ

ていませんから。  

2011/09/20 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza88leonosukeさん おはようございます。 
 
>麻生さん、安倍さん、津川さんという豪華ゲストを呼んでおいて 
>その時は「借りてきた猫」状態だったのに、1月経ったらこれでは, 
>視聴者は怒りますよ。 
 
ああ～、激しく同感です。 

 
>そちらにも空爆？をお願い致します＞読者諸氏さま 
 
是非よろしくお願いします。 

 

 

2011/09/20 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>もう個人攻撃も有りかと。 
 
納得の情報ありがとうございました(--)。 

 

2011/09/20 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>何か、普段のたかじんと比較すると、大幅にレベルダウンした放送内容ですね。 
 
私もそう思いました。 

 
>そういえば、柳条湖事件のことをやけに書いていましたが（昨日ですので）通州事件の

ことを、朝日が書いた覚えがあまりないのですが。 

 
いや～、戦後になってからろくろく書いていないでしょう。 

 
>改正外為法や自衛隊法での立件は可能らしいです。詳しいことがわかればまたお伝え

します。 

 
ありがとうございます。 

 

2011/09/20 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>蛆公式サイトより。信じ難い事に、産経新聞が一面で韓流上げの記事を掲載したさうで

す。 

 
あれ～(^^；。 
 
> 拙宅に届いた首都圏版には載つてゐませんので、恐らく地方版なのでせう。 
 
はい、東京版にはなかったです。  

 

2011/09/20 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん おはようございます。 
 
>その時と比べて、今の態度のでかい事。時々大きな声を上げてわめくのは、かの国の

人の火病の様な。 

 
がははははは。 
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>安住の開き直りと言い訳が酷い。 
 
この人は「悪ガキ」がそのまま大人になった印象ですね。これがNHk出身ですからね(^
^；。 

2011/09/20 09:56

Commented by 花うさぎ さん 

To izayutaroさん おはようございます。 
 

>ネットのゲームも風営法対象とし監視・指導を強化すべきだと考えます。 
 
大賛成です。 

 
>またネットのゲーム風営法対象となると、有力な警察ＯＢの天下り先ができるので官僚

側も乗ってくるでしょう。 

 
がははははは。これは善し悪しのような気が(^^；。 

 

2011/09/20 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>テレビタックルが 近また面白くなっているのとは対照的です。 
 
山際さんの解説、毎週やってくれるともっと視聴率伸びると思いますよ。 

 
>関西テレビはアンカーをやってる放送局でもあるんで、デモが関テレに及ぶのは、ちょっ

と微妙…。 

 
これは確かに気をつけないと。  

 

2011/09/20 10:00Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>規正するなら韓国言語から日本語も外して欲しい。 
 
おお～大賛成です。 

 
支那語も同じですが、それをやったら言葉の意味が通じなくなるでしょうね(^^；。 

 

2011/09/20 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>産経新聞の韓流上げ記事が掲載されたのは関西版ださうです。 
 
大阪では産経新聞のシェアは高いそうですね。 

 
＞こちらも褌を締直して掛らなければなりますまい。 

 
御意！ 

 

2011/09/20 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>これはやりましたね。放送が楽しみです。 
 
これは見逃せませんね。 

 

2011/09/20 10:04Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>今のフジ外人株主の比率のほうがもっとおかしいではないか。 
 
本当ですよね？ 

 

2011/09/20 10:06Commented by 花うさぎ さん 
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To pochimaruさん おはようございます。 
 
>大阪・名古屋と、直接関係のない地域にまで広がりを見せているというの

は、かなり浸透してきた証左との期待を持ちたいような。 

 
はい。大阪と名古屋の動画見たときは本当にうれしかったです。 

 
>明日の情報アップをお待ちしております。 
 
さきほどあげましたのでご覧ください。  

 

2011/09/20 10:07

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん  
 

>震災義捐へのお礼として、与那国島から台湾への遠泳をしていた若者たちが無事に到

着したとのことで、何よりです。 

 
これは知りませんでした。情報感謝です。 

 
>西岡さんが言ってくれませんかね^^ 
 
民主党で期待できるのはこの人しかいませんね。 

 

 

2011/09/20 10:09Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>花うさぎ様、こんばんわ。今日は大変でしたね。 
 
さすがに年を感じました(^^；。 
 
>日本人への、宣戦布告と、みえます。 
 
頑張れも「宣戦布告」を掲げてましたよ。 

 
>わかりやすく、かの国の国旗あげれば、いいのです。 
 
本当ですよね。 

 

2011/09/20 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん おはようございます。 
 
> 大江、落合等も電気無しの生活を送って見るが良い…出来まい。 
> 糞左翼の下種野郎には扇動しか出来ない…民主党体質丸出しだョ 
 
卑怯者の代名詞ですよ、特に大江は。 

 

2011/09/20 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。 
 
>しかし相手は普通じゃないマスゴミとサヨクと朝鮮人だしな。 
 
はい。それを心配しています。 

 
>他のデモ参加者が正しい判断をしてくれることを祈るしかありません。 
 
しばらくはメディア報道をチェックする必要がありますね。  

 

2011/09/20 10:14Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>肝心の所管の文科省は文科審議官だ。｢大臣は公用で･･｣と挨拶したが、皇室がお出ま

しになる式典では所管庁は大臣が出席するのが習わしだ。  
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情報ありがとうございます。 

 
非常識な話ですね。  

2011/09/20 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 

>日本のテレビ局が反日放送をこれ以上続けると、どういう目に遭うか分からせる必要が

ありそうです。 

 
はい。だからいまはフジテレビです。  

 

2011/09/20 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん おはようございます。  
 
>一番上、左手の記事のすぐ上においたらすぐに上位になるのになぁ。 
 
ありがとうございます。 

 
一応、見出しの右上にバナーを貼り付けているのですが。  

 

2011/09/20 10:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ありがとうございます。今日のデモは、今までで１番お疲れでしょう。 
 
いや～、17日のダブルに続いてのダブルだったので、正直こたえました(^^；。 

 

2011/09/20 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3 さん おはようございます。 
 
左側情報ありがとうございます。 

 
動画をあげられる方は夜なべで大変ですね。  

 

2011/09/20 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
＞事業途中では御座いますが、おめでとう御座います。 

 
ありがとうございます。 

 
皆さんのご支援にただただ感謝です(--)。  

 

2011/09/20 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん  
 
>きれいな国旗をガードマンが持っています。 
 
ありがとうございます。拝見しました。  

 

2011/09/20 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>フジテレビはまともじゃない。 
>辛抱氏はその肩を持ち、事実を隠蔽した。 
 
御意！ 

 
>虚言は瞬間的に騙す事は出来ても、永遠に騙し続ける事はできない。 
 
正義は必ず勝つ！でないと日本が亡くなりますよ。  
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2011/09/20 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>「不平不満」は行儀が悪いと言われて育った。が、 
>これは破ってしまいそうだとお墓で呟いた。 
>しかも、滝の如く溢れそうだ・・。叱られる。 
 
我慢ばかりでは体に悪いです。 

 
やるときはやる！という覚悟と勇気がいまは必要だと思います。  

 
2011/09/20 10:27

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>しかし、政府はどの方向を目指すのか、 
>注目するのはマスコミの大合唱と財界の諸手を挙げた賛意である。 
 
一番危険な兆候ですよ。  

 

2011/09/20 10:28

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 

>ところが、フジテレビの上層部が、現場からの問い合わせに対して、ＯＫの指示を出さな

かったので、国旗を持ったガードマンは社屋に引っ込んでしまいました。 

 
なるほど。 

 
取替えないのはフジテレビの意思、ハッキリしましたね。  

 

2011/09/20 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>野田政府は外相、防衛相の対応は如何に？ 
>なんと頼りない政府なんだろう。 
 
外交防衛ははじめから失格ですよ。  

 

2011/09/20 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>日本人は、在日を味方とは思って居ない。 
 
いや、明確に「敵」でしょう。 

 
>従って其の時点で、国防の意味も含めて在日の日本立ち退きが決定的になると思う。 
 
いわゆる在日特権を全廃することが絶対に必要です。 

 

2011/09/20 10:32Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞中韓を知りすぎた男 
>脱北者報道の怪       ９月１６日（金） 
 
情報ありがとうございます(--)。  

 

2011/09/20 10:34Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>で、先ほど件のHPで「不支持」を投票してみたら、現在の不支持率81％でした。 
 
おお～、少しは故意はこたえているでしょう。 

 
>あぁ、もしかして他局の視聴率が下がれば、自分のところは上がると思っているのか
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な？ 

 
まさか。 

 
テレビ全体の視聴率が 低を更新しているのに(^^；。 

2011/09/20 10:34Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>戦前の日本の国策ではこの事態を招来しなかったと断言できる。 
 
それは断言できます。  

 

2011/09/20 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>これは、神戸の在日・市長に小1時間ほど問い詰めたいことです。 
 
本当ですね。 

 
とにかく、日本人は在日や同和、朝鮮人の恫喝に屈してきた歴史がありますからね。 

 
今度はわれわれが声をあげ、対抗していかねばなりません。 

 

2011/09/20 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To ksss43さん おはようございます。 
 
>イ．孫．ヤン．林．これらは名字で．その後に名前がつきますが 
>これで氏名といいませんか．教えてください． 
 
現代日本人は氏＝姓と単純に考えますが、朝鮮人は違うと思っているのでしょう。 

 
専門家のサイトに詳しいのがあると助かるのですが。 

 

2011/09/20 11:45Commented by taigen さん 

今ふと思ったのですが辛坊だけでなく田嶋も風貌からして半島系では？  

 

2011/09/22 03:44Commented by omoikane さん 

辛坊治郎は民団の犬ですから、韓国を非難する訳がないのです。 

ttp://up3.viploader.net/omoshiro/src/vlomoshiro022437.jpg  

2011/09/23 22:00Commented by deliciousicecoffee さん 

9月19日のフジテレビ抗議デモの際に、公安委員会の人に念のため確認しましたが、辛

坊治郎の脅迫はやはり荒唐無稽で有り得ないとのことです。 
思いっきりずっこけていました。 
合法的なデモをするのに、どうしていちいち公安がブラックリストを作成しなければいけな

いのか？ 
辛坊治郎は腐っています。 
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